

65-Jähriger Ekkehard Hinz aus Esens vermisst – Polizei bittet um Hilfe!



Ein besorgniserregender Fall erschüttert die Stadt Esens: Seit Montagabend, 17.30 Uhr, wird der 65-jährige Ekkehard Hinz vermisst! Der Mann, der an einer Pflegeeinrichtung in der Straße Flack 2 zuletzt gesehen wurde, könnte dringend Hilfe benötigen. Mit einer Größe von etwa 1,72 Metern und einer schlanken Statur war er zum Zeitpunkt seines Verschwindens mit einem dunkelblauen Pullover, dunklen Jogginghosen und weißen Turnschuhen gekleidet.

Der Vermisste leidet unter Demenz und ist desorientiert, was die Situation umso alarmierender macht. Es ist dringend notwendig, dass er gefunden wird! Wer den Herrn Hinz sichtet oder Informationen zu seinem Verbleib hat, wird aufgefordert, umgehend die Polizei Wittmund unter 04462/9110 oder die Notrufnummer 110 zu kontaktieren.

Hilfe dringend benötigt!

Die Sorgen um Ekkehard Hinz wachsen stündlich, denn seine Orientierungslosigkeit könnte ihn in eine gefährliche Lage bringen. Die Polizei und alle Bürger sind aufgerufen, die Augen offen zu halten. Jeder Hinweis zählt – lassen Sie uns gemeinsam helfen, diesen hilflosen Mann sicher nach Hause zu bringen!

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800 Verletzte: 1

Beste Referenz: **stern.de**

Weitere Infos: de.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf News-ag.com